



## ■ El juguete, protagonista de una curiosa muestra

Aprovechando el periodo vacacional navideño y que en estas fechas los juguetes se convierten en grandes protagonistas, el matrimonio Félix Marcos y Rosi Gutiérrez ha organizado una novedosa e interesante exposición de juguetes que ha estado expuesta al público los días 3 y 4 de enero en el centro social de la localidad.

Cerca de un centenar de juguetes de todas las épocas se han mostrado pudiéndose comprobar la evolución por la que han ido pasando a lo largo de los tiempos. Entre ellos, se encontraban auténticas reliquias como muñecas antiguas, las primeras con las que empezaron a jugar nuestras abuelas, una carretilla para niños de madera o un caballito balancín, también en madera, entre otros.

Muchos de los juguetes expuestos proceden de la familia de los autores de la muestra, si bien otros han sido donados por amigos y vecinos. Durante la exposición, los asistentes más veteranos pudieron recordar aquellos juguetes que les hicieron felices en su



infancia mientras que los más jóvenes han comprobado de primera mano cómo se divertían sus padres y abuelos en la época en la que la tecnología aún no estaba al servicio de la industria juguetera.

